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Caminhão de coleta de lixo 
quebra no Siméria

Moradores relatam 
vazamento de água em 
Bonsucesso

Terça-feira, 20 de maio de 2025

ATO ME ADM 111/2025

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Assistente de 
Apoio às Comissões, símbolo CC-4, Filipe 
Graciano Neves, matrícula 1915.048/25. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de maio de 
2025.

Junior Coruja
Presidente

Marquinhos Almeida
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Thiago Damaceno
1º Secretário

Profª Lívia
2º Secretário

EDITAL DIV. Nº 17/2025
(Publicado em 13/05/2025)

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 
Humanos, de acordo com o Processo 
Adm. Nº 524/2025 e conforme estabelece 
a Resolução n° 88/2016, COMUNICAM 
que será realizada a Audiência Pública, 
no dia 21 de maio de 2025, às 19:00h, no 
Plenário da Câmara Municipal de Petró-
polis, a fim de abordar assuntos sobre o 
tema “Maio Laranja e atuação dos Direi-
tos Humanos”.
Informamos ainda que a mesma será 
transmitida, em tempo real, através do 
canal TV Câmara Municipal de Petrópolis 
no Youtube ou pela Speed Fiber nos ca-
nais: Digital 23.2 e analógico 98.

Petrópolis, 09 de maio de 2025.
Júnior Coruja

Presidente
Profª. Lívia Miranda

Presidente da Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 

Humanos

EDITAL DIV. Nº 18/2025

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 
Humanos, no intuito de ampliar a partici-
pação popular e promover a transparên-
cia na gestão da Educação e de acordo 
com o Processo ADM. Nº 469/2025, 

COMUNICAM que será realizada a Au-
diência Pública para a apresentação do 
Relatório da Secretaria de Educação do 
Primeiro Quadrimestre de 2025, pelo 
Poder Executivo, conforme estabelece a 
Resolução n° 88/2016, no dia 28 de maio 
de 2025, às 19:00h, no Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, nos termos 
da Lei Municipal nº 8.860 de 03 de agosto 
de 2024.
Informamos ainda que a mesma será 
transmitida, em tempo real, através do 
canal TV Câmara Municipal de Petrópolis 
no Youtube ou pela Speed Fiber nos ca-
nais: Digital 23.2 e analógico 98.

Petrópolis, 15 de maio de 2025.
Júnior Coruja

Presidente
Profª. Lívia Miranda

Presidente da Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 

Humanos

EDITAL DIV. Nº 19/2025

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e o Presidente da Comissão 
de Defesa da Saúde, em cumprimento 
ao parágrafo 5º do artigo 36 da Lei Com-
plementar nº 141/2012 e de acordo com 
o Processo ADM Nº 527/2025, COMU-
NICAM que será realizada a Audiência 
Pública para a demonstração e avaliação 
do Relatório da Saúde referente ao Pri-
meiro Quadrimestre de 2025, pelo Poder 
Executivo Municipal, no dia 29 de maio de 
2025, às 14:00h, no Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, conforme esta-
belece a Resolução n° 88/2016. 
Informamos ainda que a mesma será 
transmitida, em tempo real, através do 
canal TV Câmara Municipal de Petrópolis 
no Youtube ou pela Speed Fiber nos ca-
nais: Digital 23.2 e analógico 98.

Petrópolis, 15 de maio de 2025.
Júnior Coruja

Presidente
Dr. Aloisio Barbosa 

Presidente da Comissão de Defesa da 
Saúde

EDITAL DIV. Nº 20/2025

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Meio Am-
biente, Defesa Civil e Proteção Animal, 
de acordo com o Processo ADM Nº 
475/2025 e conforme estabelece a Re-
solução N° 88/2016, COMUNICAM que 
será realizada a Audiência Pública, no 
dia 29 de maio de 2025, às 18:00h, no 
Plenário da Câmara Municipal de Petró-
polis, para apresentação do Relatório do 
1º Quadrimestre de 2025 da Secretaria 
de Proteção e Defesa Civil, pelo Poder 
Executivo, nos termos da Lei Municipal nº 
8.861 de 03 de agosto de 2024.
Informamos ainda que a mesma será 
transmitida, em tempo real, através do 

canal TV Câmara Municipal de Petrópolis 
no Youtube ou pela Speed Fiber nos ca-
nais: Digital 23.2 e analógico 98.

Petrópolis, 15 de maio de 2025.
Júnior Coruja

Presidente
Dudu

Presidente da Comissão de Meio Am-
biente, Defesa Civil e Proteção Animal

ATA DA 47ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2025
 
 Aos quatorze dias do mês de maio do 
ano de dois mil e vinte e cinco, centésimo 
octogésimo segundo ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, às dezesseis horas e vinte e dois 
minutos o Vereador Octávio Sampaio de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou o Vereador Tiago Leite que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta resta aprovada. EXPEDIENTE: GP 
Diversos nº: 182/2025 CMP (5649/2025); 
GP Diversos nº: 175/2025 CMP 
(5650/2025); GP Diversos nº: 174/2025 
CMP (5651/2025); Projeto de Lei nº: 
5573/2025 do Vereador Marquinhos Al-
meida; Projeto de Lei nº: 5643/2025 do 
Vereador Gil Magno; Requerimento de 
Informação nº: 5637/2025 da Vereadora 
Júlia Casamasso; Indicação nº: 5601, 
5626, 5627 e 5636/2025 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Indicação nº: 5632/2025 do 
Vereador Marquinhos Almeida; Indicação 
nº: 5655/2025 do Vereador Júnior Coruja; 
Indicação nº: 5633/2025 do Vereador 
Dudu; Indicação nº: 2940, 5204, 5638 a 
5642, 5644 a 5647/2025 do Vereador Ju-
nior Paixão; Indicação nº: 5628 e 
5631/2025 do Vereador Wesley Barreto; 
Terminada a leitura do Expediente o Vere-
ador Tiago Leite solicitou a inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Ve-
readores passou então à ORDEM DO 
DIA: Registre-se que a sessão foi sus-
pensa às dezesseis horas e quarenta e 
seis minutos; Registre-se que a sessão 
foi retomada às dezesseis horas e cin-
quenta e um minutos; Ato contínuo. Colo-
cado em discussão e votação única o GP 
Veto nº: 247/2025 CMP (5023/2025); o 
Veto foi derrubado com 11 votos; Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dr. Aloísio, 
da Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Júnior Coruja; Registre-se que o Verea-
dor Octávio Sampaio se absteve; Coloca-
do em discussão e votação única da Indi-
cação Legislativa nº: 1290/2025 do Vere-
ador Junior Paixão; a Indicação foi apro-
vada com 11 votos; Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dr. Aloísio, da Vereadora 

Gilda Beatriz, do Vereador Léo França e 
do Vereador Júnior Coruja; Colocado em 
discussão e votação única da Indicação 
Legislativa nº: 1461/2025 do Vereador Ju-
nior Paixão; a Indicação foi aprovada com 
11 votos; Registre-se a ausência do Vere-
ador Dr. Aloísio, da Vereadora Gilda Bea-
triz, do Vereador Léo França e do Verea-
dor Júnior Coruja; Colocado em discus-
são e votação o Requerimento de Inclu-
são nº: 5672/2025 do Vereador Tiago 
Leite; o Requerimento foi aprovado com 
11 votos; Registre-se a ausência do Vere-
ador Dr. Aloísio, da Vereadora Gilda Bea-
triz, do Vereador Léo França e do Verea-
dor Júnior Coruja; Colocado em discus-
são e votação o Requerimento nº: 
5669/2025 do Vereador Tiago Leite; o 
Requerimento foi aprovado com 10 votos; 
Registre-se a ausência do Vereador Dr. 
Aloísio, do Vereador Dudu, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Octávio Sam-
paio e do Vereador Júnior Coruja; Regis-
tre-se que o Vereador Tiago Leite solici-
tou que fosse registrado em ata que, na 
leitura do artigo terceiro, foi mencionado 
que a comissão seria composta por três 
membros. No entanto, foi apontada a ne-
cessidade de uma ratificação, uma vez 
que o correto é que a comissão conte 
com cinco membros. Ato contínuo. Regis-
tre-se que o Vereador Gil Magno solicitou 
que fosse consignado em ata o seu agra-
decimento que considerou necessário 
deixar registrado. Manifestou sua satisfa-
ção com a ação do governo municipal, 
que encaminhou uma escavadeira hi-
dráulica para o Vale do Cuiabá, mais es-
pecificamente na rua Ministro Salgado 
Filho, local onde, durante o verão, a água 
se acumula e forma um grande alaga-
mento, especialmente em frente à pousa-
da dos Tucanos. Ressaltou que Paulo, 
conhecido como Goiaba, que trabalha no 
local há muitos anos, conhece bem a situ-
ação. Explicou que a contribuição da 
água vem de um lago localizado atrás da 
pousada, mas que, infelizmente, um pro-
prietário obstruiu a passagem e impediu 
que essa água fosse desaguada no lago 
da referida propriedade. Essa obstrução, 
segundo ele, prejudicou toda a comunida-
de do Vale do Cuiabá, criando-se um acú-
mulo constante de água, de maneira que, 
com qualquer chuva, a via fica intransitá-
vel, e o asfalto, por consequência, não 
suporta a pressão. Diante disso, relatou 
que entrou em contato com o Dr. Carlos 
Belize, vizinho da propriedade em ques-
tão, que gentilmente cedeu uma passa-
gem por dentro de seu condomínio, per-
mitindo que a água seja direcionada ao 
córrego que ali passa. Fez questão de 
registrar e agradecer publicamente ao Dr. 
Carlos Belize pelo apoio. Informou que a 
escavadeira já se encontra no local e que 
os trabalhos tiveram início. A intervenção 
consistirá em abrir toda a galeria existen-
te, com escavação de aproximadamente 

quatro metros de profundidade, criando 
uma curva que permitirá o escoamento 
adequado da água e a solução definitiva 
para o problema na rua Ministro Salgado 
Filho, fazendo com que o lago deixe de se 
formar. Finalizou dizendo que estará pre-
sente no local, junto com a equipe de 
obras, acompanhando os trabalhos. 
Agradeceu à equipe de engenharia da 
Secretaria de Obras, na pessoa do se-
nhor Maurício, que disponibilizou um en-
genheiro para acompanhar a execução 
dessa importante e muito solicitada obra 
pela comunidade do Vale do Cuiabá. Ato 
contínuo. Colocado em discussão e vota-
ção em bloco das Indicações nº: 0486, 
0848, 0850, 0851, 1598, 1602, 1603, 
1644, 2568, 2680, 2681, 2683, 3047, 
3080, 3083, 3619, 3620, 3622, 3825, 
3889, 3891, 4522, 4693, 4730, 4788, 
4804, 4811 e 5472/2025; as Indicações 
foram aprovadas com 12 votos; Registre-
-se a ausência do Vereador Dr Aloísio, do 
Vereador Júnior Coruja e da Vereadora 
Gilda Beatriz; Registre-se que o Vereador 
Tiago Leite solicitou que constasse em 
ata a falta da Vereadora Gilda Beatriz, 
pois a mesma encontra-se com a filha do-
ente. Ato contínuo. Registre-se que o Ve-
reador Wesley Barreto solicitou que cons-
tasse em ata a ausência do Vereador Dr. 
Aloísio por motivo de saúde. Ato contí-
nuo. Terminada a ORDEM DO DIA o Se-
nhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) THIAGO DAMACE-
NO, PSDB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Registrou sua opinião sobre o que consi-
dera ser uma espetacularização, que, em 
sua avaliação, beira até o ridículo, promo-
vida pela CPI das “bets” no Senado Fede-
ral. Relatou que, na data anterior, a co-
missão convocou uma influenciadora di-
gital bastante conhecida, seguida por 
mais de 50 milhões de pessoas em todo o 
país. Esperava que a comissão adotasse 
uma postura firme em relação à influen-
ciadora, no sentido de apurar possíveis 
responsabilidades na manipulação das 
plataformas de apostas. Observou que 
muitos influenciadores patrocinados por 
essas casas de apostas costumam divul-
gar em seus perfis momentos em que 
estão jogando e, supostamente, sempre 
vencendo, criando uma ilusão de sucesso 
garantido. Reforçou que, se um influen-
ciador joga em uma conta comum, en-
frentando os mesmos riscos que qualquer 
outra pessoa, pode-se discutir a morali-
dade, mas não se trata de algo ilegal. Por 
outro lado, se estiver utilizando um login 
ou senha fornecidos pela própria platafor-
ma, com o sistema manipulado para sem-
pre gerar vitórias, trata-se de um crime, 
pois configura manipulação com o objeti-
vo de induzir os seguidores ao erro, o que 

é previsto no Código de Defesa do Con-
sumidor. Demonstrou frustração com o 
rumo da CPI, destacando que, ao invés 
de questionamentos sérios, presenciou 
uma grande espetacularização: senado-
res e senadoras mais interessados em ti-
rar selfies, fazer fotos com a influenciado-
ra e se beneficiar de sua capacidade de 
alcance nas redes sociais do que, de fato, 
cumprir a missão da comissão. Acrescen-
tou que a situação piorou no dia seguinte, 
quando outro influenciador, que ele disse 
não conhecer, apareceu em manchetes 
jogando e vencendo ao vivo durante a 
sessão da comissão. Considerou isso 
uma estratégia de marketing para promo-
ver os sites de apostas, passando uma 
falsa ideia de que é fácil ganhar. Ressaltou 
que, na realidade, quem conhece o funcio-
namento desses sites sabe que a chance 
de perda é infinitamente maior do que a de 
ganho. Disse não conhecer ninguém que, 
após jogar diversas vezes, tenha mantido 
um saldo positivo. Para ele, quem real-
mente lucra são os donos das platafor-
mas. “É chamado de jogo de azar porque 
é azar para quem joga, mas é sorte para 
quem é dono do jogo”, afirmou. Destacou 
ainda a importância de tratar o assunto 
com seriedade, lembrando que, no dia an-
terior, a Câmara aprovou um projeto para 
a criação de um programa de conscienti-
zação sobre os riscos do vício em jogos de 
apostas. Mencionou que muitas famílias 
estão sofrendo profundamente com os im-
pactos dessas plataformas, com pessoas 
endividadas, afetadas emocionalmente, 
adoecendo do ponto de vista da saúde 
mental e, em casos extremos, cometendo 
crimes ou até atentando contra a própria 
vida. Finalizou dizendo que não poderia 
deixar de expressar sua decepção com a 
condução da CPI no Senado, que, em sua 
visão, deveria estar atuando para investi-
gar e coibir crimes. Usou a tribuna da Câ-
mara, que considerou uma caixa de resso-
nância dos debates públicos, para reforçar 
a necessidade de implementar o progra-
ma de conscientização, com foco especial 
em crianças e adolescentes. Alertou que 
muitos jovens, com um celular na mão, já 
acessam esses sites, muitas vezes sem o 
conhecimento dos pais, e que é urgente 
proteger o bem-estar das famílias, em es-
pecial as da região metropolitana. Agra-
deceu e despediu-se. Encerrada a FALA 
DOS VEREADORES E VEREADORAS, 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas e cin-
quenta e cinco minutos declarou encerra-
da a presente sessão, convocando os 
Senhores Vereadores e Vereadoras para 
a próxima sessão, que ocorrerá em quin-
ze de maio de dois mil e vinte e cinco, às 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Vinicius Martins 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se. 

Vinicius Martins

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 20/05/2025

Diário nos bairros Balcão de Empregos 
oferece mais 66 vagas

ISTOCKPHOTO

 REPRODUÇÃO

A Prefeitura, por meio do 
Balcão de Empregos, está ofere-
cendo 66 oportunidades de em-
prego entre segunda-feira (19) a 
sexta-feira (23). Os candidatos 
podem realizar o cadastro de 
seus currículos no site da Pre-
feitura (httpswww.petropolis.
rj.gov.br)

São 49 oportunidades de 
primeiro emprego que não exi-
gem experiência, em vagas para 
ajudante de produção, auxiliar 
de escritório, auxiliar de ser-
viços gerais, balconista, bal-
conista de laticínios, frentista, 
locutor de rádio, mecânico de 
manutenção, operador de cen-
tro de usinagem com comando 
numérico, operador de máqui-
na CNC e serralheiro.

O Balcão desta semana tam-
bém conta com uma vaga desti-
nada a pessoas com deficiência 
auxiliar de serviços gerais.

Veja todas as 
oportunidades desta 

semana

Ajudante de Produção - En-
sino Fundamental - 10 vagas

Assistente Administrativo - 
Ensino Médio  Cursos específi-
cos na área  Experiência de 1 ano 
na função - 1 vaga 

Auxiliar Administrativo - 
Ensino Médio  Curso específico 
na área  Experiência na função 
- 1 vaga 

Auxiliar de Escritório - Ensi-
no Médio - 1 vaga 

Auxiliar de Serviços Gerais - 
Ensino Fundamental  Experiên-
cia na função - 1 vaga 

Auxiliar de Serviços Gerais - 
Ensino Fundamental - 2 vagas 

Auxiliar de Serviços Gerais - 
Ensino Fundamental - 10 vagas 

Balconista - Ensino Funda-
mental - 10 vagas 

Balconista de Laticínios - 
Ensino Fundamental - 10 vagas 

Chefe de Cozinha - Ensino 
Médio  Experiência de 1 ano na 
função - 2 vagas 

NAS OPORTUNIDADES da semana está a de Ajudante de Produção com 10 vagas

CAMINHÃO quebrou no meio da ladeira interrompendo o trânsito no local

Cozinheiro de Restaurante - 
Ensino Fundamental  Experiên-
cia na função - 2 vagas 

Eletricista (Instalações In-
dustriais) - Ensino Médio  Cur-
sos específicos na área  Experi-
ência de 1 ano na função - 1 vaga 

Forrador (Sofás, Poltronas, 
etc.)  - Ensino Médio  Experiên-
cia na função - 1 vaga 

Frentista - Ensino Médio - 1 
vaga 

Limpador - Ensino Funda-
mental  Experiência na função - 1 
vaga 

Locutor de Rádio e Televisão 
- Ensino Médio  Curso específico 
na área - 1 vaga 

Mecânico de Manutenção 
(Instalações Industriais) - Ensi-
no Médio  Cursos específicos na 
área - 1 vaga 

Mecânico de Manutenção 
(Instalações Industriais) - Ensi-
no Médio  CNH Cat. B  Cursos 
específicos na área  Experiência 
de 2 anos na função - 2 vagas 

Operador de Máquina CNC 
- Ensino Médio  Curso específico 
na área - 1 vaga 

Op. De Centro de Usinagem 

com Comando Numérico - En-
sino Médio  Curso específico na 
área - 1 vaga 

Passadeira (Peças Confec-
cionadas) - Ensino Fundamental  
Experiência de 1 ano na função - 
1 vaga 

Serralheiro (Instalações In-
dustriais) - Ensino Médio  Cur-
sos específicos na área - 1 vaga 

Téc. de Planejamento (Insta-
lações Industriais) - Ensino Mé-
dio  Cursos específicos na área  
Experiência de 2 anos na função 
- 1 vaga 

Téc. de Segurança do Tra-
balho (Instalações Industriais) 
- Ensino Médio  Cursos especí-
ficos na área  Experiência de 2 
anos na função - 1 vaga 

Téc. de Segurança do Traba-
lho - Ensino Médio  Cursos espe-
cíficos na área  Experiência de 1 
ano na função - 1 vaga 

Auxiliar de Serviços Gerais 
(Pessoa com Deficiência) - Ensi-
no Fundamental  Possuir laudo 
que comprove deficiência que 
permita a realização das ativida-
des com segurança - 1 vaga

Emanuelle Loli - estagiária 

Um leitor informou ao Di-
ário que um caminhão de co-
leta de lixo quebrou no meio 
de uma ladeira, na Vila Alber-
to Hansen, no bairro Siméria, 
bloqueando completamente a 
passagem de veículos. Segun-
do relatos, o caminhão esta-

va carregado de lixo. Além do 
transtorno no trânsito, mora-
dores da região temiam que o 
veículo, por estar em declive, 
pudesse deslizar ladeira abaixo 
e atingir as casas. Perguntada, 
a prefeitura de Petrópolis não 
retornou nossos questiona-
mentos a respeito da previsão 
de retirada do caminhão. 

Emanuelle Loli - estagiária

Moradores da Avenida 
Leopoldina, no bairro Bonsu-
cesso, relataram que um vaza-
mento de água ocorre há vá-
rios dias, próximo ao número 
1658. Segundo relatos, a água 
está minando diretamente do 
asfalto, formando poças. Além 
disso, a infiltração constante 
levanta preocupações quanto 
ao risco de danos estruturais 
na via e desperdício de água 
potável.

Ainda de acordo com os 
moradores, a situação já foi 
observada há pelo menos uma 

semana.
Perguntada a respeito da 

situação, a Águas do Impera-
dor informa que não há solici-
tação de reparo para o local no 
sistema e que vai enviar uma 
equipe para verificar a situa-
ção. A concessionária reitera 
que é de extrema importân-
cia que os moradores façam 
contato com a concessioná-
ria ao verificarem qualquer 
problema: WhatsApp (21) 
97211-8064, aplicativo Clien-
te Águas, ou pelo 0800 742 
0422 (ligações gratuitas de te-
lefones fixos, celulares e longa 
distância).
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